

Richard Taillefer



Richard Taillefer, un poète débraillé

Né un 21 avril 1951 à Montmeyan, un petit village du haut Var, au pied des gorges du Verdon. 20 premières années à Marseille. Vit actuellement en Seine-et-Marne. Certificat d'étude primaire, un CAP d'ajusteur en poche, un BT en fonderie (moulage à vert) « On n'échappe pas à la vocation de son nom ». En 1972, trouve sa voie, pour 30 années à la SNCF comme conducteur de train au dépôt du Charolais situé à Paris. Retraite en 2001. Quelques activités syndicales et de 1998 à 2014, trois mandats municipaux à la fonction de « maire adjoint délégué à la culture » dans la ville de Savigny-le-Temple en Seine-et-Marne.

En 1981, création d'une association en PoéVie et d'une revue « Poésimage » 34 numéros.

En juillet 2014, création avec quelques amis, du festival « Montmeyan en PoéVie »

Quelques publications en Revue papier ou sur le net

« PoéVie Blues » est son dixième ouvrage

Quand le soleil disparaît
Derrière les nuages accrochés aux collines

Tout se défait

On ferme les volets des hautes fenêtres
Comme ceux qu'on n'aura plus jamais besoin d'ouvrir

La lumière du crépuscule
Vacille en haut des crêtes

Couvre le ciel
S'immobilise

C'est à cet instant précis
Où la pénombre encombre tout l'espace
Qu'une étrange tendresse
Vous bouscule le cœur

XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX

Je vous écris

Un peu comme une bouteille jetée à la mer

Ecrire
C'est un coup de poing
Qui cogne à la mâchoire des morts-vivants
Un soleil qui gicle de partout

*Une blessure
Oubliée entre les pages*

Richard Taillefer

Textes extraits de PoéVie Blues

Présentation de l'auteur / février 2016